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股票拉升的原理是什么？

股价上涨的原因有很多。

比如降低印花税。降息。分红送股。上市公司回购自己股票。公司业绩大增。公司
被收购。公司新换管理层。公司业务出现新发展。公司业务或行业所属概念板块大
涨。正逢牛市。公司的所属行业正成为当时的热点板块。公司与同行业相信公司比
估值较低。公司公布业绩比人们预期中要好。等等都会成为股价上涨的原因。

其实这些原因的核心都是对公司的业绩有良好的预期。业绩才是股价上涨的最本质
原因。比如牛市股价上涨，是因为在牛市中人们对上市公司的业绩有更高的预期。
比如行业热点板块上涨，是因为人们对这些行业和热点有更高的业绩预期。比如公
司更换了新的管理层股价上涨，这是因为人们对新的管理层有更高的预期，认为他
们能够带领公司业绩实现更好的发展。股价上涨。是人们对公司未来业绩的一个预
判。或预期的一个心理反应。股价上涨是供求关系的一个表现。

真正的投资者应当学会利用股价上涨的因素来为自己的投资服务。分析股价未来上
涨的业绩因素及潜力亮点。提前做好投资研究买入尚未市场所普遍认可的好股票。
当未来人们发现这些好股票的业绩超出自己的预期时，就会引发股价抢购而上涨。
这样提前投资的投资者就会收获盈利。
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股票价格从来不是经济的晴雨表，反映的是市场参与者之间的多空博弈，或者说是
供需力度的变化。多空方到底以什么为标准，没有统一性，否则就不存在多空博弈
了。所以，股价不要试图去猜测它，长期看，从来没有正确的。

中国经济增速从7降到了6.5，难道说中国经济就变坏了么？并不是这个道理。中国
企业的资产、市场需求都在那里放着，降了一点点影响真的不大。但股民们不这么
认为，各种解释、各种猜测充斥着市场，然后就是股市大跌。此时，投资者到底该
干什么？加仓，不要犹豫。

作为投资者来说，首先要做的就是不要参与到股票价格的博弈中。人大齐东平教授
将其称为“借别人的道场做自己的修行”。那么如何不参与到股票价格的博弈中呢
？回归投资的本源，看看投资的标的到底是什么？跟随标的的价值增长而获得收益
。

股票投资的本源在于上市公司。而对于公司上市前，投资者评估一家企业看的核心
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是什么？净资产和盈利。首先是净资产。那么对于盈利的企业来说，净资产就是底
价。亏损的企业必须折价，因为亏损会减少净资产。而盈利会增加净资产。也就是
说，你按照净资产买入1家企业的股份，持有1年，净资产收益率（ROE）如果为10
%的话，1年后还是按照净资产交易的话，你的收益就是10%。

如果按照盈利进行交易的话，那就是投资一家企业的回收期，多少年企业的盈利能
把我的本钱回收。但相比净资产，盈利相对来说更容易改变。

以上是对单个企业来说。投资应该跳出个股找思路，回到个股找对策。什么意思呢
？就是说投资要从股市整体找规律，个股是很难有规律的。但整体不一样，不但存
在规律，还存在均值。比如说，沪深股市整体净资产收益率为多少？我们知道净资
产收益率是市净率与市盈率的比值。沪深股市整体净资产收益率已经连续多年保持
在13%左右，除去分红，市净率和市盈率的比值稳定在10左右。这就有意思了。

再看沪深股市整体市净率和市盈率的均值，市净率为2.5左右，市盈率为25左右。
均值代表的是可上可下，超过均值那就是高估，低于均值那就是低估。基本的标准
就有了。

有了这样的标准，我们就可以在整体低估时建立组合。而具体组合怎么建，就要看
个股。这个内容有点多，以后再讨论。
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